

Dukung Ketahanan Pangan Nasional, Kodam IM Terima Audiensi BPPSDMP Kementan RI

Category: Aceh, News

written by Maulya | 14/03/2025



ORINEWS.id – Panglima Komando Daerah Militer Iskandar Muda (Pangdam IM), Mayor Jenderal TNI Niko Fahrizal menerima audiensi dari Sekretaris Badan Penyuluhan dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pertanian (BPPSDMP) Kementerian Pertanian RI, Siti Munifah beserta rombongan di ruang kerja Pangdam IM, Makodam IM, pada Kamis (13/03/2025).

Dalam pertemuan tersebut, Pangdam IM menyampaikan ucapan selamat datang kepada Siti Munifah dan rombongan, serta mengapresiasi kunjungan yang dinilai sangat strategis dalam memperkuat sinergi antara Kodam Iskandar Muda dengan Kementerian Pertanian RI. Pangdam IM menegaskan bahwa,

audiensi ini merupakan langkah penting untuk mendukung program Ketahanan Pangan Nasional, khususnya di wilayah Aceh.

“Kami menyambut baik inisiatif BPPSDMP dalam membangun koordinasi yang lebih erat dengan Kodam Iskandar Muda. TNI AD, termasuk kami di jajaran Kodam IM, selalu siap berkontribusi dalam upaya peningkatan ketahanan pangan, terutama melalui pemanfaatan lahan pertanian yang optimal serta pemberdayaan masyarakat petani di wilayah Aceh,” ujar Pangdam IM.

Lebih lanjut, Pangdam IM menekankan bahwa ketahanan pangan merupakan salah satu elemen kunci dalam ketahanan nasional. Oleh karena itu, peran aktif semua pihak, termasuk TNI, sangat diperlukan dalam mendukung kebijakan dan program pemerintah di sektor pertanian. Ia juga menyoroti pentingnya sinergi antara TNI dan Kementerian Pertanian dalam meningkatkan produktivitas pertanian, khususnya dalam pemanfaatan lahan tidur dan optimalisasi teknologi pertanian bagi para petani.

Sementara itu, Sekretaris BPPSDMP Kementerian Pertanian RI, Siti Munifah menyampaikan rasa terima kasih atas sambutan yang hangat dari Pangdam IM beserta jajaran. Ia menjelaskan bahwa kunjungannya bertujuan untuk memperkuat koordinasi dalam rangka pengembangan sumber daya manusia pertanian, serta memastikan implementasi program ketahanan pangan di Aceh berjalan dengan baik.

Siti Munifah menyoroti beberapa tantangan yang dihadapi sektor pertanian di Aceh, termasuk perlunya peningkatan kapasitas petani melalui pelatihan dan pendampingan yang berkelanjutan. Ia berharap Kodam IM dapat memberikan dukungan dalam hal pendampingan lapangan, optimalisasi lahan pertanian, serta mendorong partisipasi masyarakat dalam program-program yang telah disiapkan oleh Kementerian Pertanian.

“Kami berharap Kodam Iskandar Muda dapat terus bersinergi dengan kami dalam berbagai program strategis, terutama dalam mendukung petani lokal agar lebih mandiri dan produktif.

Dengan adanya peran serta TNI, kami optimis program ketahanan pangan di Aceh dapat berjalan lebih efektif dan memberikan manfaat yang luas bagi masyarakat,” ungkap Siti Munifah.

Menanggapi hal tersebut, Pangdam IM menegaskan bahwa Kodam Iskandar Muda siap memberikan dukungan penuh terhadap program ketahanan pangan yang diinisiasi oleh Kementerian Pertanian. Ia menjelaskan bahwa selama ini, Kodam IM telah aktif dalam berbagai program pertanian, termasuk pendampingan petani di daerah pedesaan, pengolahan lahan tidur menjadi lahan produktif, serta penyediaan alat dan sarana pertanian yang dibutuhkan masyarakat.

“Kami menyadari bahwa ketahanan pangan bukan hanya tanggung jawab satu pihak, tetapi merupakan tugas bersama. Oleh karena itu, Kodam IM siap mendukung dan terlibat langsung dalam berbagai program yang dapat membantu meningkatkan kesejahteraan petani serta memperkuat ketahanan pangan di Aceh,” tegas Pangdam IM.

Lebih lanjut, Pangdam IM menambahkan bahwa sinergi antara TNI dan Kementerian Pertanian tidak hanya dalam bentuk penyediaan lahan dan pendampingan petani, tetapi juga dalam penguatan edukasi dan pelatihan bagi masyarakat tani. Ia berharap ke depan, kerja sama ini dapat menghasilkan solusi konkret bagi tantangan pertanian di Aceh dan mendorong peningkatan produksi pangan yang berkelanjutan.

Dalam pertemuan tersebut, Pangdam IM juga mengajak BPPSDMP Kementerian Pertanian untuk bersama-sama merancang program yang lebih strategis, termasuk pemanfaatan teknologi pertanian modern dan penguatan ketahanan pangan berbasis kearifan lokal.

Turut hadir dalam audiensi ini, Kapendam Iskandar Muda serta Pabandya Komsos yang mendampingi Pangdam IM dalam diskusi bersama BPPSDMP Kementerian Pertanian RI.[]